

Burgenland hilft

Angesichts der sich zuspitzenden humanitären Situation in und der Flüchtlingsbewegungen aus der Ukraine startete das Land Burgenland Anfang März die Hilfsaktion „Burgenland hilft“ für vom Krieg betroffene Menschen. Das Land richtete eine Hotline und [Webseite](#) für alle BurgenländerInnen ein, die Quartiere für Flüchtlinge zur Verfügung stellen oder Hilfsgüter spenden wollen sowie eine [Internetseite](#) in ukrainischer Sprache, um Informationen für geflüchtete UkrainerInnen für ihren Aufenthalt im Burgenland bereit zu stellen.

In Zusammenarbeit mit den Feuerwehren des Landes wurden gezielte Sammelaktionen durchgeführt, um Sachgüter wie unverderbliche Lebensmittel und Hygieneartikel, aber auch Medikamente zu sammeln. Das Land Burgenland lieferte auch Löschfahrzeuge und medizinische Produkte in die ukrainische Partnerregion Transkarpatien. Weiters hat das Land Burgenland mehrere hundert Vertriebene aus der Ukraine, welche an der ukrainisch-slowakischen Grenze gestrandet waren, mit Bussen ins Burgenland in Sicherheit gebracht. Im Sommer verbrachten Kinder und Jugendliche aus der Ukraine Ferien im Burgenland.

In view of the worsening humanitarian situation in and the movements of refugees from Ukraine, the Province of Burgenland launched the aid campaign "Burgenland hilft" (Burgenland helps) at the beginning of March for people affected by the war. The province set up a hotline and [web page](#) for all Burgenland residents who want to provide accommodation for refugees or donate relief supplies, as well as a [website](#) in Ukrainian to provide information for refugee Ukrainians for their stay in Burgenland.

In cooperation with the fire brigades of the province, material goods such as non-perishable food and hygiene articles, but also medicine, were collected. The Province of Burgenland also delivered fire-fighting vehicles and medical products to the Ukrainian partner region Transcarpathia. Furthermore, the Province of Burgenland organised busses to bring several hundred displaced persons from Ukraine, who were stranded at the Ukrainian-Slovakian border, to Burgenland. In summer, children from Ukraine spent holidays in Burgenland.